

Halle und Umgegend.

Halle, 4. Januar.

Verbreiterung der Großen Ulrichstraße.

Offenbar fremdlich ist die Nachricht begrüßt worden, die kürzlich veröffentlicht worden konnte und noch weiterer nimmer energisch auf die Verbreiterung der Großen Ulrichstraße in der Nähe des neuen Theaters und des Hauptbahnhofs...

Wenn die Stadt den Westgiebel, den Reiterhof S. u. G. Zelt und den nach ihm an Bauwerken, N. u. G. die Grundstücke 2 und 3 zu einem angemessenen Preise abkaufen würde, so würde sie sicher ebenso gut dabei fahren, wie im Falle des Sachlichen Grundstücks.

Der Wohnungsnotstand in der Provinz Sachsen und der Provinz Pommern wird von der Reichsregierung als höchst bedauerlich angesehen, als das Ergebnis der gegenwärtigen Lage angesehen zu werden.

Der Wohnungsnotstand in der Provinz Sachsen und der Provinz Pommern wird von der Reichsregierung als höchst bedauerlich angesehen, als das Ergebnis der gegenwärtigen Lage angesehen zu werden.

ebenfalls in den am vorigen Freitag stehende Beidenhölzer Wilhelm Selter überfahren. Blume war auf der Straße tot. Selter brachte man schwer verletzt in die Klinik. Doch dort ist er kurz nach seiner Entlassung gestorben.

Denkmälerkommission. Am letzten Sonntagabend tagte in Beinhöfde der Geschäftsausschuss der Provinzial-Denkmal-Kommission...

Eine neue Lösung des Rolandproblems. Die alten Rolandblüten, die den Markt so mancher mittelalterlichen Stadt schmückten und von denen eine auch noch auf dem hiesigen Marktplatz steht...

Ueber den Polsterverkauf beim Berliner Oberbürgermeister werden von der Reichsregierung als höchst bedauerlich angesehen, als das Ergebnis der gegenwärtigen Lage angesehen zu werden.

Der Wohnungsnotstand in der Provinz Sachsen und der Provinz Pommern wird von der Reichsregierung als höchst bedauerlich angesehen, als das Ergebnis der gegenwärtigen Lage angesehen zu werden.

Neuerungen im Polsterverkauf. Unter den neuen Bestimmungen für den Polsterverkauf sind die wichtigsten: Geldverleihe und Verpfändungen...

Aufwendungs-Publikum und Sonntagsschule. Eine sehr beachtenswerte Veranstaltung hat am Sonntagabend in der Saal-Zeitung stattgefunden...

Die Spinnradfeier in der seitlich geschmückten St. Ulrichs-Kirche am Sonntag tritt an die Stelle des Rosenmontagsfestes, beginnt aber nicht um 6 Uhr, sondern bereits um 5 Uhr.

Die Spinnradfeier in der seitlich geschmückten St. Ulrichs-Kirche am Sonntag tritt an die Stelle des Rosenmontagsfestes, beginnt aber nicht um 6 Uhr, sondern bereits um 5 Uhr.

Kochkunst im Gemeindehaus zu St. Georgen. Wie selten noch einmal am den 11. Kochkunst im Gemeindehaus zu St. Georgen hin, der am 14. Jan. beginnt.

Stadtheater. Aus dem Bureau wird uns geschrieben: Am Sonntag nachmittags 4 Uhr geht bei ernährten Breiten „Sänkel und Grotel“ in Szene.

Neues Theater. Aus dem Bureau wird uns geschrieben: Am Sonntagabend wird das erlösende Schauspiel „Unsere Gäste“ wiederholt.

Robert Johannes. Unsere erste kurze Notiz über den am nächsten Mittwoch in den „Kaffeehäusern“ stattfindenden Robert Johannes-Abend hat, wie uns berichtet wird, unter den hier lebenden Dichtern schon allgemeines Interesse erweckt.

Christlichsozialklub. Vorabend August Schöfer, Leipzig-Str. 22, feierte vor einigen Tagen sein silbernes Christlichsozialklub.

Schwerer Fall. Am Donnerstag gegen 6 Uhr abends stürzte ein auf der Köpenicker Höhe wohnhafter Arbeiter von der Treppe herab.

Das Haderfeld. Rektor Göhring, der seit Jahresfrist der neuerrichteten Volksschule in Haderfeld vorsteht, wird nach Ablauf des Jahres die Volksschule in Haderfeld verlassen.

Verkehrs- und Veranlassungsnachrichten.

Holländischer Bürgerverein. Morgen, am Sonntag, abends 8 1/2 Uhr, tritt der Bürgerverein im Saal des „Goldenen Reiters“ zu einer Sitzung zusammen.

Volksbildungsverein. Es wird nochmals aufmerksam gemacht, daß das Stützungsmitglied bis zum 5. Januar in den Wahlbüchern eingetragen sein muß.

Reinigungsarbeiten. Die Reinigung der Straßen und Plätze wird am Sonntag, den 4. Januar, von 8 bis 12 Uhr durch die Straßenreinigungskommission durchgeführt.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.

Rechtsverein Halle im Verbands Deutscher Juristenvereine. Die nächste Monatsversammlung ist morgen, Sonntag, den 4. Januar, abends 8 1/2 Uhr im Saal des „Goldenen Reiters“.







